



日本共産党

北区議会議員

のの山けん区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.224 2012.8.1

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

核兵器の廃絶を

原水爆禁止世界大会成功へ

北区で 国民平和大行進

7月26日、北区で原水爆禁止世界大会成功をめざす国民平和大行進がおこなわれました。気温30度を大きく上回る炎天下となりましたが、平和の灯をつなぐ行進を成功させようと、中央公園にはたくさんの方が集まりました。



中央公園を出発する北区平和大行進 = 7月26日

行進に先立つ集会では、被爆者の代表や大会参加者があいさつ。日本共産党を代表して、そねはじめ前都議が決意表明し、池内さおり衆院

東京12区青年部長と党区議団を紹介しました。

平和行進は、自衛隊十条駐屯地前、区役所前、明治通りと歩いて、豊島区の中池袋公園へとタスキをつなぎました。

今年の原水爆禁止世界大会は、8月4〜6日まで広島で、8、9日に長崎で開催されます。

原発なくせ

再稼働反対
原発廃炉!

20万人が国会議事堂を包囲

首都圏反原発連合がよびかけた7・29脱原発国会大包围。集会、デモ、国会包围の行動参加者は、あわせて20万人（主催者発表）にのびました。政府はこの声を正面から受けとめるべきです。



韓国の「今」を再発見

7月27日から30日までの4日間、北区日韓親善協会主催の韓国「麗水・安東ツアー」に参加しました。猛暑の中で、熱い熱い韓国の「今」を再発見してきました。(のの山けん)

ツアーには、日韓親善協会の理事長でもある北区の山田副区長をはじめ、民団関係者、区議会議員ら10人が参加。専用バスで4つの都市を訪れました。

プサン 釜山 부산

金海国際空港から国際市場へ。上野のアメ横を思わせる商店街がずらりと並び、およそ売っていないものはないくらい



麗水万博会場で民団北支部の姜団長(中央)と =7月28日

いの賑わい。屋台では若いカップルが冷麺をすすります。チャガルチ市場では、新鮮な海鮮鍋をいただきました。

ヨルス 麗水 여수

2012麗水世界博覧会は大盛況で、パビリオンへの入場は数時間待ち。美しい海を眺め、屋外でのパフォーマンスを楽しみました。

サムソン、ヒュンダイ、LGなど世界で活躍する電機メーカーも最新技術を競い合っていました。

アンドン 安東 안동

600年前の姿をそのまま残す民俗村、河回村を訪問し



ました。世界中の面が集まる「世界仮面博物館」の見学も。

キョンジュ 慶州 경주

日本でいえば、奈良・京都。歴史の町、慶州でユネスコ世界



活気に満ちた釜山・国際市場



ユネスコ世界遺産の慶州・仏国寺

遺産に登録されている仏国寺を参拝しました。

今の日本にはない熱いエネルギーを感じる事ができた韓国。これからも日韓親善に、貢献してゆきたいと思えます。